



Strasbourg, le 18 juillet 2024

La sociologue franco-turque Pinar Selek reçoit la médaille de la Ville de Strasbourg

Ce mercredi 17 juillet, **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg, a salué le courage de Mme Selek en lui remettant la médaille de la Ville de Strasbourg. La remise de la médaille a été précédée d'un temps d'échange entre **Pinar Selek** et **Pascal Maillard** sur les luttes intersectionnelles et transnationales, sujet au cœur des recherches de Mme Selek. La médaille d'honneur de la Ville récompense les personnalités remarquables ayant contribué au rayonnement de Strasbourg, à son dynamisme ou ayant un lien avec son histoire.

Sociologue et écrivaine, **Pinar Selek** a travaillé sur le traitement des minorités en Turquie avant de fuir en France car condamnée par la justice turque pour avoir prétendument commis l'attentat du marché aux épices d'Istanbul en 1998. Accueillie en France au sein de l'Unité mixte de recherche DRES (Droit Religion Économie Société) sous la tutelle de l'Université de Strasbourg et du CNRS, Pinar Selek a poursuivi ses travaux sur les mouvements contestataires et leur répression en Turquie. Dès 2013, l'Université de Strasbourg fut la première université à soutenir Pinar Selek et à créer un comité de soutien en sa défense.

Depuis 26 ans, Pinar Selek a été condamnée à quatre reprises par la justice de son pays et acquittée à chaque fois. Innocente, elle fait l'objet d'un mandat d'arrêt international demandant son emprisonnement immédiat et risque la prison à perpétuité. La Ville de Strasbourg fait partir du collectif de solidarité avec Pinar Selek aux côtés de nombreux universitaires et militants·es.

